

Ausserdem

Freisinnige Freundschaft

Walter Müller bleibt bis Ende der Amtsdauer. Walter Locher ebenfalls. Walter eins ist amtierender Nationalrat der Freisinnigen. Walter zwei ist erster Ersatz auf der Liste der Freisinnigen. Würde Walter eins zurücktreten, könnte Walter zwei nachrutschen. Weil Walter eins nicht daran denkt, darf Walter zwei auch nicht daran denken. 2019 wird Walter eins nicht mehr antreten. Walter zwei ebenfalls nicht. Die beiden freisinnigen Walter hören gemeinsam auf. Wenigstens etwas, das sie verbindet. (lü)